

Fueron capturados cuatro guerrilleros. Uno de ellos portaba el arma de dotación del patrullero asesinado junto al coronel Alfredo Ruiz Clavijo.

Desde cuando la guerrilla de las FARC arreció en junio pasado sus ataques contra la fuerza pública, la infraestructura eléctrica y petrolera de Nariño, las autoridades vienen realizando duros golpes contra los grupos subversivos que operan en esa zona del país.

Hace unas semanas realizaron 20 capturas en una operación conjunta en Tumaco que afectó integrantes de la columna móvil 'Daniel Aldana' de las FARC que estarían implicados en los atentados contra miembros de la fuerza pública en el puerto nariñense.

Y este fin de semana, en otra impecable operación de inteligencia conjunta entre la Policía, el Ejército y la Fiscalía, capturaron en Ipiales cuatro guerrilleros y un menor de edad, al parecer, pertenecientes al frente 48 de las FARC.

Ese grupo guerrillero es el mismo que el pasado viernes 12 de junio emboscó y asesinó en Córdoba, Nariño, al coronel Alfredo Ruiz Clavijo y al patrullero Juan David Marmolejo García.

De hecho, durante la reciente captura de los cuatro guerrilleros y el menor, las autoridades revelaron que entre las armas incautadas estaba una pistola marca Sig Sauer SP2022 con dos proveedores y 44 cartuchos. Lo revelador es que esa pistola era el arma de dotación del patrullero Marmolejo, asesinado durante la emboscada en Córdoba.

Al respecto, fuentes de inteligencia militar explicaron que si bien el arma incautada era del patrullero, "hasta el momento no podemos asegurar que los guerrilleros capturados hayan participado directamente en la emboscada en la que también fue asesinado el coronel Ruiz Clavijo".

No obstante, para las autoridades no hay duda de que ellos integran la red de apoyo del Frente 48 de las FARC y que delinquen en el corregimiento de la Victoria y el municipio de Córdoba (Nariño), "dedicados principalmente a apoyo logístico, inteligencia, cobro de extorsiones y acciones delictivas contra integrantes de la fuerza pública".

En la reciente operación denominada "Golpe de Honor" participaron la Seccional de Investigación Criminal de Nariño en conjunto con el Grupo de Homicidios contra la fuerza pública de la DIJIN, y la Brigada Móvil 19 del Ejercito Nacional. Todo se desarrolló en la frontera que comunica el municipio de Ipiales con Ecuador, en el sector conocido como



Rumichaca.

Los presuntos guerrilleros capturados fueron identificados como Alexánder Alfonso Quistanchala Estacio y Óscar Gabriel Coral Tucanez, ambos de 29 años; Adolfo Gracia Meneses, 25 años, y Gilberto Zuleta Pianda; también se produjo la aprehensión de un adolescente conocido como Hoover, de 16 de edad.

En la pesquisa las autoridades incautaron el arma de dotación del patrullero Marmolejo y otras dos pistolas, dos proveedores y 83 cartuchos para la misma, y 12 granadas de fragmentación tipo HGR-79 color negro.

Las autoridades esperan que con este duro golpe a las redes de apoyo del Frente 48 de las FARC, cada vez estén más cerca de los responsables del crimen del coronel Alfredo Ruiz Clavijo y el patrullero Juan David Marmolejo.

http://www.semana.com/nacion/articulo/capturan-cuatro-guerrilleros-de-las-farc-en-narino/4 33830-3